

LE SÉRAPHIQUE

# SAINT FRANÇOIS.

---

I

PORTRAIT DU SÉRAPHIQUE PÈRE  
SAINT-FRANÇOIS.

C'est chose fort intéressante que de connaître avec quelques détails les traits, le visage et les qualités naturelles des Saints que nous aimons et admirons. Certes, ce n'est pas cela que nous admirons principalement et aimons en eux : c'est leur sainteté, ce sont leurs divines vertus, c'est l'épanouissement de la vie de JÉSUS-CHRIST en eux. Néanmoins connaître leur extérieur et leur fidèle ressemblance, donne un intérêt singulier à la contemplation de leur sainte vie et à la méditation de leurs vertus.

Notre bienheureux et bien-aimé Père saint François était, disent les chroniques contemporaines, plutôt petit que grand, mais bien pris dans sa taille. Il avait le beau type, si fin et si distingué, des populations de l'Ombrie et des Apennins.